

## « L'été, Erquy passe de 4 000 à 35 000 habitants »

**L'été dans le pays de Lamballe.** Le maire d'Erquy, Henri Labbé, constate une augmentation du nombre de touristes. Il réfléchit à une solution pour réguler la fréquentation sur la côte.

« On passe de 4 000 habitants à l'année à 35 000 sur juillet et août », exprime Henri Labbé, maire d'Erquy. Tous les étés, il constate une augmentation du nombre de touristes. « Tous les hôtels, campings, gîtes et les activités au centre nautique sont complets pendant les grandes vacances », indique-t-il. Il s'étonne d'ailleurs du nombre de réservations malgré l'augmentation de 29 % du prix des locations saisonnières à Erquy.

Chaque année, plus de 900 000 visiteurs se rendent au cap d'Erquy et en majeure partie lors de la saison estivale. « Il y a beaucoup d'étrangers, des Anglais, notamment, des Hollandais et des Belges », s'étonne le maire.

**58 % des habitations sont des résidences secondaires**

« Quelles solutions pour faire face à l'affluence des touristes en été ? » s'interroge Henri Labbé. Parmi les solutions envisagées, la mairie souhaite mettre en place des navettes électriques pour se rendre dans le centre. « Cela fait partie du projet 2030. On installerait des parkings relais à l'extérieur de la ville. Ainsi, il y aurait moins de véhicules dans Erquy et au le port et on pourra réguler le nombre de passagers », explique le maire.

Autres idées, limiter la construction de nouveaux logements et l'extension des campings. « Aujourd'hui,



Le maire d'Erquy, Henri Labbé, réfléchit à des solutions pour limiter l'affluence touristique sur son territoire. (PHOTO: OUEST-FRANCE)

58 % des habitations ici sont des résidences secondaires, parfois louées pendant l'été. Forcément, cela contribue à l'essor touristique en juillet et en août », déduit-il. Les terrains constructibles seront d'abord proposés aux primo-accédants et destinés également pour l'aménagement de logements sociaux.

La Fête de la coquille Saint-Jacques ou encore les Estivales de volley rassemblent beaucoup de monde, venus de la France entière. Le maire souhaite instaurer une jauge pour ces événements.

Pour désengorger la commune et son centre nautique, il souhaite aussi développer d'autres activités au niveau de la Mascotte, au sud de la plage de Caroual. « Ce projet reste difficile puisque qu'avec la loi Littoral, on ne peut pas faire tous les aménagements que l'on souhaite », mentionne-t-il.

Depuis l'été 2022, la Ville a décidé de fermer la route du cap d'Erquy aux véhicules à moteur. Les raisons ? Une trop forte fréquentation touristique au péril de l'environnement.

Afin de préserver ce site naturel,

garantir la sécurité du public et limiter le risque incendie, la mairie a donc décidé cette année également de fermer ce chemin jusqu'à mi-septembre.

« L'an dernier, on a eu quatre départs de feu », annonce Henri Labbé, avant de poursuivre : « Finalement, c'est plus contraignant pour les Réginiens, je le conçois, mais les touristes sont contents. Les familles peuvent profiter de la nature sans avoir à se soucier des voitures », conclut-il.

Elisa VAUDELET.

U  
L'a  
pa

Les  
le r.

Il «  
« Ic  
qu  
ré  
cor  
l'es  
au  
dét  
L  
Ch  
pa  
cor  
mi  
To  
de